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令和５年度学生代表者会議で提示された要望への対応について 

 

今年度発足した「全学学生会」には、学生が学修環境の改善及び学生生活の向上等について

大学執行部へ直接要望することを目的として「学生代表者会議」を設置しています。この会議は、

各学科、留学生、学生団体（サークル、学生実行委員会）からの代表で構成されています。 

この会議の本格実施に先立ち、令和 6 年 2 月 6 日に開催した「全学学生会からの要望提案会

議」において、学生代表者からいくつか要望が出されました。その要望に対する大学の対応につ

いて説明します。 

 

要望 1） 無線 LAN環境の改善について 

２号館の角部屋、７号館、２３号館など遮蔽物の多い場所や、学校中心部より外れた場所では

Wi-Fiがつながりにくい問題が多々あり、レポート、課題作成時に問題があるので、改善を求めます。 

 

回答： 

今年度予算に学内無線ネットワークリプレース費用を計上し、既に業者と実施に向けて打ち

合わせをしています。 

今回は、学内各所のアクセスポイントをバージョンアップし、併せて、インターネット接続の基と

なる岡山情報ハイウェイへの接続を増強します。6 月上旬から順次工事に取りかかり、夏休み中

には完了する予定です。 

 

  

 

要望 2） 大学トイレの衛生環境改善について 

各所トイレの環境について、改善を求めます。また、便座クリーナー、消毒液等の設置を要望し

ます。 

回答： 

トイレ環境の改善については大学としても重要な課題と認識しています。今年度予算にトイレ

改修の費用を計上し、学内の和式トイレを全て洋式に更新する予定です。準備でき次第、順次

工事に取りかかります。 

 

 

 

要望 3） 駐車場の充実について 

公共機関、個人的予定により 1 日限定等で、車で登校する学生が多数います。1日のみ駐車で

きる駐車場が周辺施設で少ないので、学校内又は外部で駐車できるスペースの確保を要望します。 



回答： 

 利用希望の状況を把握したうえで、土日祝など基本的に授業・イベントのない休日を中心に、

まず学内駐車場の活用について検討します。 

なお、大学では月極・年間契約の駐車場を約 60 台分設けていますが、現在のところ利用状

況は半分程度にとどまっています。 

 

 

要望 4） 土日の学校環境の充実について 

 実習、実験、制作等で土日も学校に通う学生がいますが、土日のライフラインが乏しいので、土

日のコンビニ営業、自動販売機の導入を要望します。 

回答： 

休日に食堂やコンビニの営業を行うことは、運営上困難な状況です。休日には食堂やコンビ

ニは休業していることを念頭に、必要な物は事前に準備するなど各自で対応をお願いします。 

 

 

 

要望 5） 無料バス路線について 

 無料バスの路線数が少ないので、増便や時刻の見直しを要望します。 

回答： 

本学では公共交通機関の利用が難しく、かつ通学者が多い路線について、無料バスを運行

しています。利用にあたってはパスを発行し、利用者数の把握をしており、講義の時間や利用状

況に応じて、バスの台数や時間帯を適宜見直しています。 

 

 

要望 6) 図書館の開館時間について 

土日は図書館が閉館しているので、資料や教材を閲覧することができません。研究・制作の充

実のため、土日の開館を要望します。 

回答： 

大学としても図書館利用の推進は課題と考えていますが、図書館を図書の閲覧や自習だけ

でなく、学びの共同体の形成の場として活用するため、昨年度より全体を改装してきました。そし

て今年度より 1階を「アカデミックコモンズ」として運用を開始しています。 

土日の開館については、どの程度のニーズがあるのかをまず把握する必要があります。利用

の要望があれば、具体的に聞かせてください。その結果、開館が妥当と判断されれば、学生スタ

ッフを活用するなど運用方法を検討します。 

なお、現行の学内ワークスタディ制度では、図書館スタッフを雇用しています。 

 

 


